

Vorstand bleibt im Amt

Geschrieben von: Andreas Knospe
Samstag, den 15. März 2014 um 23:26 Uhr -

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung unserer Schachabteilung am 11. März 2014 wurden alle Vorstandsmitglieder in ihrem Amt bestätigt.

Abteilungsleiter bleibt damit Andreas Knospe, Spielleiter ist weiterhin Heinz-George Frese, die Finanzen betreut Egbert Bressel als Kassierer auch zukünftig und auch die Aufgaben des Referent für Öffentlichkeitsarbeit werden weiterhin von Torsten Hahn wahrgenommen.

Der Vorstand bedankt sich bei den Mitgliedern für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und hofft, auch weiterhin die Geschicke der Abteilung im Sinne aller Mitglieder zu leiten.